

# Glasfaserausbau in Wartenberg: Freie Wahl der Internetanbieter geplant

Erstellt: 06.08.2022, 12:00 Uhr Erdinger Anzeiger Merkur Von: [Klaus Kuhn](#)



Gleich zwei Anbieter wollen jetzt den Markt Wartenberg an die Glasfaser bringen. © dpa (Archiv)

In der jüngsten Sitzung des Marktgemeinderates stellte sich einer der beiden Anbieter vor, der Wartenberg an die Glasfaser bringen will. Geplant ist die freie Wahl der Internetanbieter für Kunden.

Wartenberg – Gleich zwei Anbieter wollen jetzt den Markt Wartenberg eigenwirtschaftlich, das heißt ohne eine Kostenbeteiligung der Kommune und ohne eine Mindestquote bei den Anschlüssen an die Glasfaser bringen. Der eine ist die Deutsche Telekom, der andere das Unternehmen „Unsere grüne Glasfaser“ mit Sitz in Ismaning.